## El fin de los demócratas y lo que debe suceder a partir de entonces

Contribuciones a los Foros de JoS

Junio 29, 2018

El Partido Demócrata está acabado. En un futuro lejano, terminará en una división entre los Bernie Bros y los demócratas más adinerados. Esto ya está ocurriendo, durante las últimas elecciones y después. Muchos de los progresistas hablaban de intentar reformar el Partido desde dentro para sacar a los demócratas adinerados. Eso es imposible y no va a suceder. El gran éxodo del Partido Demócrata durante las últimas elecciones hacia otros terceros partidos debido a esta división va a terminar en una especie de movimiento progresista de Nueva Democracia.

Sin embargo, este fracasará si se aferran a la ideología progresista marxista cultural. Las elecciones de 2016 fueron el resultado de que Estados Unidos se hartó de eso. La gente no va a votar en masa por comunistas progresistas de cabello rosa y de tendencia izquierdista.

Si ese movimiento de tercera ola tiene una oportunidad, debe dejar atrás la escoria y centrarse en cuestiones centrales como...

- Poner fin a los monopolios bancarios privados, imprimir una moneda libre de deuda emitida por el Congreso en función del valor de los bienes y servicios. De esta manera, reducir en gran medida el impuesto sobre la renta, que se paga a los cárteles bancarios privados de la Reserva Federal como tasas de usura, lo cual es un delito y debe ser tipificado como delito por ley.
- Reducir y eliminar los impuestos en general.

- Abolir la deuda de los efectos de la usura criminal.
- Aplicar leyes antimonopolio a las corporaciones globales, poner fin a su manipulación del gobierno y acabar con la creciente plantación de esclavos asalariados en la que esos monopolios están metiendo a la gente en Estados Unidos.
- Poner fin a la NSA, al estado profundo y a todos los sistemas de vigilancia del estado.
- Proteger y establecer la Constitución como ley únicamente y derogar todas las leyes inconstitucionales en todo el país.
- Hacer del acceso a Internet una necesidad por la que no se deba cobrar, colocándolo bajo la protección de la Primera Enmienda y la Constitución de Estados Unidos.
- Protecciones económicas para el pueblo y los trabajadores estadounidenses que garanticen que las industrias estadounidenses no se envíen a otras naciones. Todas las prácticas que reduzcan los salarios serán ilegales. A las personas se les debe pagar un salario mínimo con el que puedan mantenerse a sí mismas y a sus familias, pero no tan exorbitante que genere inflación que anule el salario más alto. Esto permite a los trabajadores y sus familias costear los recursos necesarios e invertir en la economía en general al tener el dinero para comprar bienes y servicios y así mantener la rueda de la industria en marcha.
- La creación de muchas nuevas industrias mediante la inversión en nuevas áreas de tecnología, agricultura, medicina e ideas creativas en general para convertirlas en negocios con préstamos sin intereses del gobierno, evitando

así la necesidad del mercado de valores criminal, creando una nueva economía.

- Poner en el mercado tecnologías estancadas, como la energía inalámbrica.
- Hacer cumplir las regulaciones a las corporaciones, como ordenar el uso de procedimientos adecuados y ambientalmente limpios y plásticos biodegradables.
- Prohibir alimentos y productos químicos nocivos.
- Atención médica asequible para el pueblo estadounidense.
- Reforma total del sistema educativo

Políticas como éstas deben implementarse, y el fin de los demócratas será el comienzo de un movimiento para tales reformas.

## Alexander escribió:

Sí, se acabó para el viejo Partido Demócrata, el partido se transformará (un poco como el Partido Laborista en el Reino Unido) se convertirá en un partido socialista/POC, y eso no significa que nunca ganarán ninguna elección, ni mucho menos, tan pronto como Trump deje el cargo (incluso ahora, hay un límite a lo que podría hacer), presionarán por fronteras más abiertas (incluso los viejos demócratas blancos ahora piden la abolición de ICE), decenas de millones de inmigrantes morenos invadirán, todos tendrán un camino hacia la ciudadanía, y con el porcentaje decreciente de la

población blanca (el 40% son izquierdistas de todos modos), se acabó para los Estados Unidos blancos y el partido Republicano.

No ganarán nada como partido socialista si se presenta con una plataforma de más impuestos, salarios más bajos, menos empleos y más corrección política que exige el estado. Esa fue la plataforma de Hillary y miren lo que pasó en las últimas elecciones.

Trump está transformando a los republicanos en republicanos de Trump. Esto es idéntico a cómo se transformó el partido bajo Reagan, que les dio una gran oleada de victorias y tres mandatos. Los republicanos probablemente tendrán los tres poderes del gobierno bajo control al final del mandato de Trump. Después de las elecciones intermedias, los republicanos probablemente tendrán suficiente gente para finalmente aprobar todas las reformas migratorias. Es por eso que Trump les dijo que esperaran hasta este momento, porque más demócratas estarán fuera del poder.

## Stormblood escribió:

¿Por qué no una atención sanitaria gratuita, en lugar de simplemente "asequible"?

La atención médica gratuita no existe. La pagas con tus impuestos. En realidad, es sólo una atención médica asequible, pero con el costo distribuido entre la población como un seguro colectivo. Con la limpieza del suministro de alimentos y de la atmósfera, la mayoría de la gente no va a estar tan enferma la mayor parte del tiempo. Además, con las nuevas tecnologías médicas, lo que antes era costoso se puede hacer rápidamente, a bajo costo y funciona. Hay máquinas que pueden curar el cáncer en diez minutos. Los oligarcas judíos crearon la FDA para promover todas las curas del cáncer y otras curas que funcionan para crear un monopolio sobre tratamientos hipercaros y peligrosos. Los judíos son el problema con todo esto. Envenenan el suministro de alimentos con su propiedad de las seis

principales empresas alimentarias y luego también inflan el costo de la atención médica y la hacen de baja calidad. Debe haber regulaciones gubernamentales sobre el precio de los tratamientos médicos. Debe basarse en la cantidad de dinero invertido en el desarrollo de dichos tratamientos y no inflarse irrazonablemente.

## HailVictory88 escribio:

Gracias por tu aporte. Espero que Ginsburg sea la próxima en irse. Sería divertido ver a los liberales enfurecerse si la reemplazan con algún gentil moderadamente cuerdo.

Esa loca judía admite que utiliza el Talmud para guiar sus decisiones en el tribunal. El mismo Talmud judío que afirma que los gentiles no son seres humanos y los judíos sí. Es curioso cómo la izquierda nunca se queja de que un fanático religioso judío esté utilizando textos judíos racistas para hacer leyes.